



“Necesitamos que esto llegue en tiempo y forma para mitigar las alzas

## Senador Juan Luis Castro valora ingreso proyecto ley que busca ampliar Subsidio Eléctrico

El presidente de la Comisión de Energía y Minería y representante por la región de O'Higgins, señaló que espera que llegue al Senado con discusión inmediata para paliar el incremento de la tarifa que se producirá en octubre.

El senador Juan Luis Castro, presidente de la Comisión de Energía y Minería de la Cámara Alta, valoró el ingreso del proyecto de ley que busca ampliar la cobertura del Subsidio Eléctrico y medidas de perfeccionamiento de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles.

La normativa busca ampliar el beneficio de 1,6 millones de hogares vulnerables a 4,7. “Nosotros esperamos que, a fines de septiembre, la Cámara de Diputados ojalá tenga ya el proyecto de ley ingresado ayer, despachado, de manera tal que los primeros días de octubre

y con discusión inmediata también, lo podamos sacar con el sentido de urgencia que llegue al Senado, ojalá, a mitigar las alzas de octubre”, comentó Castro.

El senador subrayó la necesidad de actuar con prontitud para responder a las demandas actuales. “La gente necesita subsidio, las pymes también, la clase media, ojalá, pero claramente, si hay una ampliación, necesitamos que esto llegue en tiempo y forma para mitigar”, agregó.

Castro también enfatizó la importancia de proteger a las mipymes, que incluyen pequeños comercios

como minimarkets y almacenes de barrio, los cuales han enfrentado grandes pérdidas debido a interrupciones en el suministro energético. “Estas mipymes que viven con cuentas de luz sobre 100 mil pesos no son acaudaladas y han sufrido un desastre financiero a partir de las pérdidas debido a las interrupciones energéticas”, dijo el senador.

El legislador reiteró su compromiso para asegurar que tanto la Cámara de Diputados como el Senado trabajen en conjunto para implementar mejoras concretas que enfrenten estas alzas. En relación a las críticas sobre el aumen-



to del impuesto a las trias, el senador Castro se mostró abierto al diálogo y enfatizó la necesidad de encontrar soluciones equilibradas y efectivas.